

本荘のこども

あわら市本荘小学校

令和5年度学校だより第43号

令和6年3月12日



150TH
未来へ
<http://www.awara-kyouiku.jp/~honjyou/>



「あわら市誕生」から20年、さらに活気あるまちに！

先週の3月8日（金）、3月の全校朝会を行いました。今年度最後の全校朝会です。3月1日で、あわら市誕生20年を迎えたことにちなみ、あわら市のことを探してもらおうと、あわら市に関する6つのクイズを出しました。

「あわら市の現在の人口は何人でしょう。」「あわら市にはいくつ的小学校があるでしょう。」「あわら市のようにひらがなの市は、全国にいくつあるでしょう。」など、簡単なクイズから難しいものまで、それぞれ3~4択で答えてもらいました。また、今週末の16日（土）に開業を迎える北陸新幹線も話題にしました。芦原温泉駅に北陸新幹線が発着することで、あわら市を訪れる観光客がさらに増え、あわら市がより活気あるまちに発展することでしょう。とても楽しみです。

最後は、卒業式について話しました。在校生は、これまでお世話になった6年生への感謝を、そして6年生は下級生、先生、そしてお家の人のへの感謝を互いに伝え合う心温まる卒業式にしようと伝えました。全校が心ひとつに、すばらしい卒業式にしたいと思います。

校長先生からの挑戦状！

3月1日
あわら市は誕生から
20周年をむかえました！

4 あわら市のマークに かくされている文字は？

- ① つ
- ② ら
- ③ a

awara



13日（水）卒業式

心をこめて
感謝のきもちをつたえよう！

6年生への感謝の気持ちを込め、心温まる卒業式に！

明日、3月13日（水）は、6年生の旅立ちの日。これまで6年生は、本荘小学校のリーダーとして学校行事等を企画運営し、下級生たちを優しく導き、よき手本となってくれました。その姿は本当に立派でした。

明日は、全校で6年生への感謝の気持ちを精一杯込めた、温かい卒業式となるよう、先生たちと在校生一同で6年生を笑顔で送り出したいと思います。

6年生24名みなさん、中学校でもがんばってください。これまで本当に本当にありがとう！



小学校最後の給食



本荘のこども

あわら市本荘小学校

令和5年度学校だより第44号

令和6年3月15日



<http://www.awara-kyouiku.jp/~honjyou/>

6年生への感謝の気持ちをこめた、心温まる卒業式となりました！

卒業生の未来が、さらに豊かで輝くものとなりますように！

3月13日（水）、朝方まで降り続いた雨も上がり、肌寒さを感じつつも澄んだ青空が広がる中、令和5年度の卒業証書授与式を行いました。今年度は、コロナ禍以前のようにたくさんのご来賓の皆様をお招きし、在校生、保護者の皆様そして教職員で、厳粛な雰囲気の中、24名の新たな旅立ちをお祝いすることができました。

担任から名前を呼ばれるのは今日が最後となる卒業証書授与。堂々とした返事と態度の立派さに、胸が熱くなりました。卒業証書を手にした6年生の凛々しい姿と引き締まった表情からは、中学校生活への強い覚悟と決意を感じることができました。在校生の自にも、きっと6年生の立派な姿が焼きついたこと思います。また、卒業生からの感謝の言葉は、心のこもったとても温かいものでした。また、6年生が卒業式で全校で歌いたいと選んだ「絆」そして校歌は、体育館いっぱいに響きわたり、感動の卒業式となりました。



卒業生への「はなむけの言葉」として、倉本聰さんの人間と馬との交流を描いた美しい物語を話題にしました。北海道ではかつて農業に活躍した馬がたくさんいましたが、トラクターが使われるようになって急にその役目を失ったそうです。ヒラさん一家も長年連れ添った馬を売ることになり、馬を手放す前日に家族は馬にごちそうをしたそうです。翌朝トラックが馬を迎えに来てヒラさんが馬を小屋から出すと、突然馬は主人の肩にほほをすりよせ、大粒の涙を流したそうです。そしてその後、馬は自ら歩き出し、後ろを振り返ることなくトラックの荷台へと上っていました。

馬が泣くのはおかしいという人がいるかもしれません、ヒラさん一家の人たちにはたしかに馬の涙が見えたのでしょう。ヒラさん一家のように、馬の涙が見える人、人の悲しみを自分の悲しみにできる人、そして友の心の痛みがわかる思いやりのある人になってほしいことを伝えました。

24名の卒業生のこれからの中が、より多くの人とつながりを得て、豊かな人生へつながっていくことを心から願っています。6年生のみなさん、これまで本当にありがとうございました！！

本荘のこども

あわら市本荘小学校

令和5年度学校だより第45号

令和6年3月22日



<http://www.awara-kyouiku.jp/~honjyou/>



令和5年度が修了！ がんばった141名の子どもたちに感謝！

本日、令和5年度のすべてが修了しました。約200日あった令和5年度を振り返りますと、1年生から6年生までの141名の子どもたちの笑顔とがんばりに、大きく支えられた一年間でした。本日の修了式では、この一年、努力を積み重ね、立派に成長した子どもたちを大いに褒めるとともに、今の学年を修了し、4月からは一つ上の学年へと進む子どもたちにエールを送りました。また、この一年温かく支えてくれた周りの人たちへ感謝の気持ちを伝えほしいこと、努力し続けた自分をたくさん褒め、自分自身を十分褒つてほしいことも伝えました。今年度一年間の様々な経験を経て、141名一人一人が大きく成長できた素晴らしい一年でした。これも一重に、保護者や地域の皆様方の温かいご支援とご協力のおかげであると、深く感謝しております。本当にありがとうございました。令和6年度も引き続きどうかよろしくお願ひいたします。



6名の職員が離任いたします。長い間お世話になり、本当にありがとうございました。

今年度末の教職員の人事異動により、6名の職員が転任となりました。本校での勤務に長短はありますが、どの職員もこの本荘小学校に育てられ、子どもたちの笑顔に支えられ、そして何より保護者の皆様方や地域の皆様方の温かいお力添えのおかげで、今があります。心より感謝申し上げます。直接お礼を申し上げるべきところですが、どうかお許しください。これまで大変お世話になりました、本当にありがとうございました。

<転任>	山崎 恵	あわら市金津小学校へ
	女木 悠司	福井県立芦原青年の家へ
	田畠 あした	あわら市金津東小学校へ
	中嶋 洋之	あわら市金津中学校へ
	竹内 富美明	あわら市金津小学校へ
	寺野 佑美	坂井市立長畠小学校へ



本荘のこども



あわら市本荘小学校

令和6年度学校だより第1号

令和6年4月9日



[http://www.awara-
kyouiku.jp/~honjyou/](http://www.awara-kyouiku.jp/~honjyou/)



令和6年度、本荘っ子、すべての子どもたちの幸せのために！

令和6年度が始まりました！ 一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

入学式を待ってくれていたかのように、創立150周年記念事業として全校で植えたしだれ桜が、鮮やかなピンク色の花を咲かせました。



入学式では18名のかわいい1年生が入学し、全校児童135名で令和6年度の教育活動が始まりました。どの児童にとっても学校が楽しいと思える本荘小学校を目指し、知恵を出し合い工夫を重ねながら、今までできる最高の教育活動を進めて参ります。そして、保護者の皆様や地域の方々にご支援をいただきながら、一年間、様々な経験を積み重ねることを通して、子どもたち一人一人の良さや可能性を伸ばすことができるよう、教職員一同、全力で教育活動に取り組んで参ります。気がかりなことやご心配なこと、ご不明な点がございましたら、いつでも、お気軽に学校までお問い合わせください。

すべての子どもたちが心身ともに健康で、笑顔で楽しい学校生活を送ることができるよう精一杯努めて参ります。保護者の皆様におかれましては、今年一年、学校の教育活動により一層のご理解とご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。



18名の新1年生が、本荘っ子に仲間入りをしました！



4月8日（月）、あわら市教育長職務代理者 玉川洋一様をはじめ、日頃から学校をお支えくださっている多くのご来賓の皆様にご臨席を賜り、新入生の保護者の皆様が見守る中、全校児童が一堂に会し入学式を挙行しました。入学式では、新しい制服に身を包んだ1年生を、2~6年生児童が温かい拍手とともに迎え、心を込めて歓迎しました。入学式では、あいさつがしっかりできる一年生になってほしいこと、初めてのことや新しいことに、勇気をもって挑戦してほしいことを伝えました。緊張しながらも、輝いた目でしっかりと話を聞く1年生の態度は、大変立派なものでした。



本日9日（火）からは、いよいよ本荘っ子としての学校生活の始まりです。18名の1年生には、これから始まる本荘小学校での学校生活を思い切り楽しむとともに、多くの人とつながりながら様々な経験を積むことで、心身ともに大きくたくましく成長してほしいと願っています。



♥♥♥♥ 総勢25名の教職員で令和6年度がスタートです ♥♥♥♥



令和6年度本荘小学校教職員名

着任教職員紹介

校長	林 小百合	
教頭	加藤 政見	
教諭	宮腰 良司	教務主任
教諭	思川美和子	1年担任
教諭	金崎 佳美	2年担任
教諭	佐々木 駿	3年担任
教諭	東 美穂	4年担任
教諭	高嶋 秀太	5年担任
教諭	赤尾 樹里	6年担任
教諭	渡辺 春美	あおぞら担任
教諭	前田 昂志	こずえ担任
養護教諭	柴山 智江	
教諭	志田 聖一	通級指導
教諭	堂下 敬子	初任者指導
事務	本谷 稚奈	
講師	児嶋 悅子	高学年理科
講師	半田 信和	高学年書写
講師	立尾 優美	高学年音楽
講師	中村 牧子	高学年外国語
支援員	北方真梨子	主に1年生の支援
支援員	清水 啓子	他学年の支援
学校運営支援員	湯浅 智子	
用務員	戸川 志郎	
ALT	コルトン・ラニング	高学年
ALT	ジョセフ	中学年

教諭 宮腰 良司

昨年150周年を迎えた歴史と伝統ある本荘小学校に赴任できたことを嬉しく思います。子ども達の健やかな成長に貢献できるよう努力します。どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭 思川 美和子

本年度より本荘小学校に赴任しました。初日、校舎から見える風景に感激しました。子どもたちや保護者の方々との出逢いに感謝し、子どもたちが元気に学校生活を送れるようがんばっていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭 高嶋 秀太

本年度より本荘小学校に赴任しました。子どもたちの成長に少しでも力になれるよう、一生懸命授業や学校行事に取り組んで参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

養護教諭 柴山 智江

本年度、芦原小学校から転任いたしました。お子さんや保護者の皆様が、ほつと一息つける保健室を目指し、お子さんの心と体のサポートをしていきたいと思っています。これからどうぞよろしくお願ひいたします。



2~6年生も新しい
学年のスタートを
切りました!



今年度も学校や子どもたちの様子をホームページでお伝えしていきます。お時間のあるときに、ぜひご覧ください。

